

ON EN PARLE

En Aspe, les transports ont mobilisé la foule

ACCOUS Samedi, la projection du film « L'Intérêt général et moi » et les échanges qui ont suivi ont mobilisé de 100 à 150 personnes dans la salle des fêtes d'Accous. La présence des réalisateurs Sophie Métrich et Julien Milanesi, de même que celle de représentants de diverses associations œuvrant dans les domaines des transports, défense de la biodiversité et qualité de vie, et la mobilisation espagnole résolue de membres de « Jaca, sin perder el Norte » ont permis de riches étapes de réflexions en lien avec le film et/ou la problématique des transports. Une assemblée de personnes de la vallée d'Aspe, d'Oloron, de Pau et plus loin s'est montrée réactive et décidée à agir. Les ateliers de fin de journée se sont penchés sur les objectifs et moyens à établir pour des actions communes en vallée d'Aspe. Le matin, une soixantaine de personnes se sont relayées sur le rond-point d'Accous, distribuant des tracts et faisant signer des pétitions.